
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 22.05.2017
Sitzungsbeginn:  17:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude x

Denise Kaupat x

Dmytro Leus x

Gary Strauß x

Fabian Krautwald x

Hanna Rips X (ab 17:55)

Imanuel Heymans x

Jannik Esser x

Katharina Polzen x

Lukas Heflik x

Marc-Oliver Bahl x

Marvin Vincent Hose x

Miriam Dreesbach x

Natalie Kirstein x

Olessa Daniev X (18:25)

Ronald-Lukas Ort x

Ronja Immelmann x

Saskia Janshoff x

Sven Langwasser x

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle x

Arantxazu Bößem Esperilla x

Bettina Heiligtag x

Erik Kupschke x

Johannes Schwabroh x

Monika Keutmann x

Sascha Graßhoff x

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
 ---

→Post:
 Profil
 HHU Magazin

→E-Mails:  
 Wir kriegen ein „Bioökonomie“ Freiexemplar vom Spinger Verlag
 Masterstudiengänge von außerhalb, werden beworben via Facebook.
 Wir haben ein Botanikgedächtnisprotokoll der letzten Klausur bekommen
 Das FSRef hat eine Geschäftsordnung erstellt und über diese wird nächste

Woche abgestimmt. Arantxa schlägt vor ggf eine Anfrage via SP zu stellen,
wenn Fragen existieren.

 Wir haben eine neue Schlüsselliste erhalten, diese wird nun von Hanna
geführt. Johannes hat seinen Schlüssel abgegeben. Lea und Kate haben ihre
Schlüssel noch nicht abgeben können.

 Botanikinstitut sucht Botanikhiwis, Dr. Hans-Jörg Mai ist verantwortlich.
 Stoffwechselbiologie sucht Tierphyshiwis, Dr. Eberhard ist verantwortlich.

→Berichte:  
 Das doodle ergibt denselben Sitzungstermin wie aktuell, montags 17:30 Uhr.
 Es muss noch ein Antrittsbesuch beim FSRef stattfinden. Dazu geht noch ein

doodle rum, die Neuräte sollen sich eintragen.
 Es war FSVK:

- Geschäftsordnung, siehe oben. Arantxa oder Gary stellen sie in die
FS-Gruppe
- 31.5. Frauenvollversammlung
- Am1.6.: Gebäude 23.21 wird dicht gemacht
- Bis zum 19.6. können Vorschläge für den Lehrpreis gemacht werden
- 21.6. ist Sport Dies
- 29.5. ab 18 Uhr ist Vernetzungstreffen im SP Saal, es wird gegrillt.



Top 0:  Raum:
 nix gemacht

Top 1:  Interna:
 Anna Behle wird kooptiert.  Erik Kupschke wird kooptiert.

Top 2:  Finanzanträge:
 Dimitrij und Ronald kümmern sich um einen KVA sowie Vorschuss vom

Biertaxiunternehmen.
 Jannik kümmert sich um KVAs bzgl neuen Möbeln, Aktenschrank,

Kühlschrank.
 Wir brauchen einen neuen Grill.
 Miriam schlägt vor, dass wir Ideen auf einer Liste sammeln.

Top 3:  Zoologie:
 Status Quo wurde besprochen und der Top wird aus dem Protokoll genommen.

Fragen an Gary.

Top 4:  Ersti-Fahrt:
 Es wurde noch nicht in Stadtkyll angerufen. Dimitrij kümmert sich.

Antrag, dass ein Finanztopf von 6000€ für die Ersti-Fahrt zur Verfügung gestellt
werden.
Dafür: 10
Dagegen: 2
Enthaltung: 2
Antrag angenommen.
Miriam kümmert sich um den QVM Antrag bzgl Geldern. Gary schickt den nicht
gestellten Antrag vom letzten Jahr an Miriam. Es wird darüber diskutiert, ob man
eine Art Seminar auf der Fahrt halten kann, damit der Antrag eher durch geht.

Top 5:  ESAG:
 Es gibt noch keine Info, welchen HS wir während der ESAG haben.
 Miriam möchte sich um die Präsentation kümmern. Miriam fragt Ronja, ob sie

mithelfen mag.
 Antrag, dass ein Finanztopf von 2500€ für die ESAG zur Verfügung gestellt

wird.
Einstimmig dafür.
Antrag angenommen.

 Man soll den Scherzer mal fragen, wie es mit Konditionen zu einem
Kühlwagen aussieht. Ist es möglich einen Bierwagen an die ESAGwiese zu
stellen? Arantxa kümmert sich. Alternativ hinter der Physik.

 Mittel gegen Freibierschnorrer: Bändchen plus Becherpfand, nur für  Erstis
und Freibier nur an Erstis. Bier an höhere Semester verkaufen?



Top 6:  Party:
 Antrag, dass der 28.7. Partytermin ist.

Dafür: 10
Dagegen: 3
Enthaltung: 1

 Antrag angenommen.
 Gesprächstermin mit dem Kulturreferat:

Fabian und Monika kümmern sich.
 Mottos für die Party:

Werden bei Facebook gesammelt, Miriam hat sich gekümmert um den Post.
 Gary kümmert sich um die SP Saal Buchung sowie Wasser und

Strombuchung.
 Wir brauchen noch:

Erste Hilfe Beauftragte:
Katharina
Security Beauftragter:
Sven
AK Helferaquirierung:
Arantxa und Marvin
Arantxa fragt mal bei einem Bekannten bzgl Musik.
AK Plakat und Flyer
Miriam und Jannik kümmern sich.

 Antrag, dass ein Finanztopf von 3000€ für die Party zur Verfügung gestellt
wird.
Dafür: 13
Dagegen: 1
Enthaltung: 0
Antrag angenommen.

Sonstiges:

Ende der Sitzung: 19:13
Protokollführer: Gary Strauß
Redeleitung: Fabian Krautwald


